



Muere Tío Rafael, fundador de la Secretaría para la Comunidad Gitana de la Junta

ABC

SEVILLA. Rafael Fernández Santiago, «Tío Rafael», ha fallecido tras largos años dedicado a la defensa de los derechos de la comunidad gitana y haber sido pionero del asociacionismo de este colectivo.

Nacido en el año 1927, Rafael Fernández Santiago trabajó en una fragua, en la construcción, emigró a Alemania, trabajó en una empresa de cerámica y en la Junta de Andalucía, donde se jubiló.

Dedicó toda su vida a la defensa de los derechos de la comunidad gitana, creó varias asociaciones de gitanos y fue fundador de la Secretaría para la Comunidad Gitana de la Junta de Andalucía. También fue promotor del centro escolar ADA (Ayúdanos, Dejándote Ayudar) en el Polígono San Pablo de Sevilla.

En 2007 recibió de manos de la Reina Doña Sofía la Cruz de Oro de la Orden Civil de la Solidaridad Social. Ese mismo año recibió el Premio Andaluz Gitano otorgado por la Junta por su trayectoria personal que supuso un referente para la comunidad gitana andaluza.